



8 Pièces

190 m²

Réf. B2864vm

2 950 000 €

Gordes

Maison à vendre (84220)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

À quelques minutes du centre de Gordes, l'un des plus beaux villages de France, cette villa en pierre s'élève au milieu des champs de vignes et des murets de pierres sèches. Ici, la lumière du Luberon s'invite à chaque heure du jour, révélant une maison à la fois authentique et résolument contemporaine. Édifiée en 2023, cette propriété de 190 m² conjugue élégance provençale et confort moderne. Sur deux niveaux, elle propose de généreux volumes baignés de lumière grâce à de larges ouvertures orientées Sud-Est. Le rez-de-chaussée s'ouvre sur un espace de vie où le salon, souligné par une ...

Just a few minutes from the centre of Gordes, one of the most beautiful villages in France, this stone villa rises amidst vineyards and dry-stone walls. Here, the light of the Luberon floods the house throughout the day, revealing a home that is both authentic and resolutely contemporary. Built in 2023, this 190 m² property combines Provençal elegance with modern comfort. Spread over two levels, it offers generous, light-filled spaces thanks to large South-East-facing openings. The ground floor opens onto a living area where the lounge — highlighted by a fireplace and exposed beams — flows ...

JANSSENS IMMOBILIER KNIGHT FRANK BONNIEUX

Cours Elzear Pin - 84480 BONNIEUX

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

